



*****MINUTAS NO APROBADAS DEL ÁREA 09 DEL MEDIO-SUR DE CALIFORNIA***
MINUTAS DEL COMITÉ DEL ÁREA DE SERVICIO (ASC)**

Organizado por el Distrito 19

12 de febrero del 2023

Distrito Escolar Unificado de Hesperia

15576 Main St

Hesperia CA 92345

y teleconferencia por ZOOM

La reunión programada regularmente del Área 09 del Medio Sur de California (MSCA) fue llamada al orden por Rich W. a las 9:03 a.m. Rich dio la bienvenida a los participantes e hizo unas declaraciones introductorias sobre los protocolos de la reunión virtual y dirigió al grupo en la Oración de la Serenidad. Total de participantes: 154

10:45 COMIENZO DEL COMITÉ DEL ÁREA DE SERVICIO (ASC)

Llamada al orden mediante la Oración de la Serenidad (Rich W.)

LECTURAS

Declaración de Unidad leída por Inaudible en inglés / Inaudible en español.

Preámbulo del Representante de Servicios Generales (GSR) leído por Jerry en inglés / José en español.

La Declaración de Propósitos y Membresía leída por Rory en inglés / Inaudible en español.

INTRODUCCIONES

Custodios Anteriores: Ninguno.

Delegados Anteriores: Jeryl, Delegado del Panel 62; Ed L. Delegado del Panel 70. Cesar, Delegado del Panel 64

Nuevos Coordinadores de Miembros del Comité del Distrito (DCMC) y sus Alternos: Ninguno.

Nuevos Miembros del Comité del Distrito (DCM) y sus Alternos: Ninguno.

Nuevos Representante de Servicios Generales (GSR) y sus Alternos: Nuevo GSR del Grupo de Mujeres de Habla Hispana; Raul GSR; Daniel, del Distrito 18; Benecio (sp) del Distrito 23; finalmente aquí grupo; Leo, Latinos Unidos del Distrito 20; Liz, del Distrito 19 Reunión TGIF.

Nuevos Oficiales de Distrito: Ninguno.

Invitados: Ninguno.

Oficiales: Don S., Registrador; Carmen, M, Tesorera Cuentas por Pagar, Bob H., Tesorero, Cuentas por Cobrar; Manya W., Secretario; Rich W., Presidente; Alex W., Delegado Alterno; Mitchell B., Delegado.

Aprobación del Borrador de la Minuta del Comité de Servicios de Área del 11 de Diciembre del 2023

Una moción fue hecha por Jay, secundada por Kevin R., para aceptar el borrador de la minuta del Comité de Servicio del Área del 11 de diciembre del 2023. Todos a favor. Ninguno se opuso. La minuta fue aprobada por unanimidad.

INFORMES DE LOS OFICIALES/DIRECTORES

(Presentado por Escrito)

Registrador, Don S.: Soy Don, un alcohólico que actualmente sirve como registrador del Área 09. Desde la reunión de la Asamblea el 8 de enero, he asistido a la sesión trimestral de registradoras el 5 de febrero, a la reunión de la Junta del área el 15 de enero, al Distrito 8 el 18 de enero y a la reunión interdistrital el 29 de enero.

Continúo trabajando en la conexión de la confraternidad, la base de datos de la Oficina de Servicios Generales (GSO, por sus siglas en inglés) y la base de datos del área. He empezado a trabajar en los diseños de los informes para la base de datos del área. Gracias por esta oportunidad de servir. Suyo en el servicio, Don Smith. Registrador del Área 09.

Tesorera de Cuentas por Pagar (AP), Carmen M.: Buenas tardes; me llamo Carmen. Soy alcohólica y Tesorera de Cuentas por Pagar (AP, por sus siglas en inglés). Estoy contenta de estar aquí y muy feliz de estar mejor. En enero, pude asistir a la reunión del área el 8 de enero, a la reunión virtual de la junta el 15 de enero y a la interdistrital en español el 29 de enero. También pude reunirme con Bob y revisar los libros que todavía estamos aprendiendo, y nos reuniremos de nuevo para asegurarnos de que nuestros informes son correctos. Muchas gracias por enviar sus formularios de gastos y recibos a treasureap@msca09aa.org. Gracias por permitirme servirles.

Tesorero de Cuentas por Cobrar (AR), Bob. H.: Me llamo Bob y soy alcohólico. Gracias por confiar en mí para servir como su Tesorero de Cuentas por Cobrar. Empecé a recoger las contribuciones de enero en la ASA el 1/8/23. Recaudé un total de \$1,262.00 (\$720.00 del kit de alimentos). Ingresé esas contribuciones en nuestra cuenta de QuickBooks y luego deposité esos fondos en nuestra cuenta del Banco de América. El 1/15/23, fui al apartado postal de Irvine y recogí el correo. Había un total de \$3,065.47 en contribuciones. Introduje esas contribuciones en QuickBooks y luego deposité esos fondos en nuestra cuenta del Banco de América. El 1/31/23, fui a recoger el correo a Irvine. Había un total de \$2,262.61 en contribuciones. Introduje esas contribuciones en QuickBooks y deposité esos fondos en nuestra cuenta del Banco de América. Nuestras contribuciones de PayPal para enero ascendieron a un total de \$2,582.53. Esas contribuciones se introdujeron en QuickBooks y se transfirieron a la cuenta del Banco de América. Desde la última vez que nos reunimos, asistí a la reunión virtual de la Junta el 1/15/23. Asistí a la reunión del Distrito 8 en Riverside el 1/18/23. El 1/21/23, asistí al comité de Archivos del MSCA 09 en Riverside. ¡Gracias por confiar en mí para servir! Bob H.

Secretario, Manya W: Hola, me llamo Manya y soy alcohólica. Estoy agradecida de servir como su Secretaria del Área 09, Panel 72. Desde la ASA de enero, asistí a las reuniones de la junta virtual de enero y tomé notas para la reunión. Envié un RECAP de acciones con el presupuesto actualizado, un punto en la agenda de hoy. Espero que los DCMC y DCMS puedan distribuirlo a los GSR. Asistí al primer estudio de servicio del año (el tercer jueves del mes) con unos oradores increíbles sobre los Conceptos 1, 2 y 3. También me invitaron a hablar en un panel de la Conferencia de Servicios Generales en la 50ª ACYPAA el sábado pasado en Anaheim con otros dos miembros del área - fue increíble y mi primer evento de YPAA. Gracias, Alex, por la invitación y por permitirme ser de utilidad. También asistí a la reunión del Distrito 6 el pasado martes y me he inscrito en PRAASA - que tendrá lugar en L.A. del 3 al 5 de marzo. Además, preparé/envié el eblast del ASC de febrero 7 días antes del evento y un recordatorio el sábado por la mañana. Junto con la información de la reunión, el eblast incluía enlaces al orden del día, las minutas, las mociones (si se facilitan documentos) y anuncios importantes de la GSO/Región del Pacífico y el área. Por ejemplo, ¡el eblast de este mes incluye información sobre cómo inscribirse en PRAASA! También tendremos una cena del área 09 (pasta el viernes por la noche), así que asegúrese de inscribirse para la cena. Además, incluí el volante y la información para el estudio de servicio del 2023 el tercer jueves de cada mes, ¡organizado por nuestro encantador Delegado Alterno, Alex! Hay algunos grandes oradores y debates en el horizonte, ¡de los que ella hablará con más detalle! Si es usted un nuevo Coordinador de DCMC o de

Comité, envíeme un correo electrónico a msca09secretary@gmail.com, para que pueda asegurarme de que su nombre se agrega a la lista del área, Para cualquier oficial de distrito o coordinador de comité de área, estoy encantado de recibir sus informes y anuncios por correo electrónico o en persona. Por favor, vea las carpetas roja y verde en la parte delantera. si no ha estado recibiendo los e-blasts, por favor hágamelo saber y me aseguraré de que está en nuestra lista de correo. Si es nuevo en el área o no recibe correos electrónicos, también puede suscribirse en la parte inferior de nuestra página de inicio en msca09aa.org, ¡y recibirá a cambio un bonito correo electrónico de bienvenida! Para quien conozca el procedimiento: Recuerde que los informes del DCMC y de los comités también se pueden completar, que también puede completar y enviar a msca09secretary@gmail.com. Sin embargo, probablemente la forma más fácil de hacerme llegar su informe sea a través del WebServant. El portal Webservant publicará su informe en línea en nuestros sitios web y yo podré recuperarlo para las minutas de la reunión. CARGUE su informe en el sitio web del Área 09 utilizando el widget Submit Files to Webservant de la página principal del sitio web del MSCA 09 (debajo del enlace para suscribirse). Por favor, envíe sus informes antes del primero de mes, para que pueda asegurarme de que se incluyen en las minutas de la reunión del área correspondiente. Sólo se incluirán en las minutas de la reunión los informes escritos. Si no está seguro de cómo acceder al portal Webservant, también estaré encantado de enseñárselo después de la reunión. Además, una última nota: le agradecería mucho que quien haya hecho alguna de las lecturas, presentaciones, cumpleaños y anuncios de esta reunión hable despacio y con claridad por el micrófono porque no puedo captar todos los nombres a través del audio para las minutas de mi reunión. Si tiene alguna otra pregunta, estaré encantada de ayudarle. Gracias por permitirme servirles.

Presidente (Rich): no hay informe escrito.

Delegado Alterno (Alex): Hola, me llamo Alex Wheatley. Soy alcohólico. Mi grupo base es la reunión de callar y hablar los martes por la noche a las 8 pm. Me siento honrado y privilegiado de servirles a todos como su Delegado Alterno del Panel 72 del MSCA 09. Por supuesto, las cosas están en marcha para este año, y estamos muy entusiasmados con lo que está por venir. Este último mes, he asistido a los siguientes eventos, todas las reuniones de delegados alternos en la primera reunión de la junta, el taller de Acypaa y la reunión del orador principal. He renunciado a la planificación de la conferencia para Hospitales e Instituciones (H&I) ya que me han faltado orientaciones. La agenda de la pre-conferencia y los invitados han sido confirmados. Los grupos de trabajo de la pre-conferencia han sido asignados, y los libros se completarán una vez que se den los precedentes. Este tercer jueves son los conceptos 4-6, donde tenemos a los miembros del personal actuales delegados pasados y a un custodio clase B actual. La hora antes de nuestro taller de servicio a las 6-7 es para los comités si usted es un presidente de comité, por favor asegúrese de estar allí, ya que estaré respondiendo cualquier pregunta que puedan tener con respecto al proceso de simulacro de conferencia.

Me han encargado las elecciones híbridas de este año. Estoy trabajando activamente con los miembros del Área 5 y tech 12 para lograr este objetivo. Estoy muy asombrada y orgullosa de todos los comités y de su duro trabajo. Estoy agradecida de que nuestra presidenta se asegure de que todos tengan la oportunidad de contarnos lo que están haciendo. Gracias por cuidar de nuestra área, por favor avisen a Mitchell o a mí mismo si quieren que salgamos. Antes y después. He leído detenidamente todos los puntos propuestos y Mitchell me ha puesto al corriente de toda la información en caso de que, Dios no lo quiera, tenga que ir a Nueva York. Gracias, Mitchell, por ser un líder y un Delegado increíble. Estoy listo para ir tan pronto como el fondo está disponible, Por favor, busque el folleto de la pre-conferencia que tendrá acceso al código QR para enviar comentarios. Es un honor y un privilegio servirles, gracias por mi vida y mi sobriedad. Siempre estoy localizable a menos que no haya servicio. Nos vemos en la conferencia de PRAASA la temporada ha comenzado.

Delegado (Mitchell B.): Hola, me llamo Mitchell y soy alcohólico. Desde la ASA de enero en Thousand Palms el 15 de enero, asistí a la Reunión de la Junta Ejecutiva el 15 de enero * El 2 de

febrero; los Delegados de la Región del Pacífico mantuvieron una conferencia telefónica con los delegados del Panel 72 y el Panel 73 y el Custodio de la Región del Pacífico. * Asistí a la Reunión de Custodios de enero. Presidentes de los Comités el fin de semana del 27 al 30 de enero (jueves a lunes) para debatir los puntos finales de la Agenda y las actualizaciones sobre el estado de los planes de trabajo de AAWS/GVLV. Los Comités Custodios se reunieron para decidir los puntos finales de la Agenda para los comités en la preparación de estos para la 73ª GSC. Los puntos finales de la Agenda llegaron el 10 de febrero y el material de referencia en inglés, español y francés estará disponible esta semana (en unos días). * Vi ejemplares de la nueva impresión en inglés del Libro Grande y de los Doce y Doce, con la sobrecubierta en los tabloneros. * El 20 de enero, asistí a la teleconferencia de incorporación de delegados para invitar a los nuevos Delegados del Panel 73 y del Panel 72 a la reunión. Hice preguntas sobre la planificación de la Agenda y el calendario de la semana de la conferencia. * Estoy trabajando en una sesión en línea para febrero-marzo para animar a los GSR a reunir la conciencia de grupo con una combinación de sesiones en línea y en persona para las reuniones de grupo y de distrito en inglés y español. * El Tablero del Delegado ha comenzado a publicar documentación para el trabajo del Comité y la preparación de la 73ª GSC. * El 6 de febrero, hablé en la Reunión en línea para recién llegados de Irlanda/Reino Unido. * Los puntos finales de la Agenda para la 73ª GSC se distribuyeron el 10 de febrero. Le pedí a Faith, la Webmaster del Área 09 que agregara los puntos finales de la Agenda a la página web bajo el epígrafe "Oficina de Servicios Generales (GSO)-Materiales de la Conferencia". * El 11 de Febrero, participé en la reunión de Delegados en Línea como orientación para el Panel 73 y refresco para los delegados del Panel 72. * Me inscribí en NERAASA 2023 para el 24-26 de febrero del 2023, en Albany NY, a la cual asistiré en línea. Las sesiones principales serán grabadas, pero las mesas redondas no. * Gracias por permitirme servirles.

12:32 P.M. ASC continúa

Informes de los comités permanentes en persona (véase más abajo después de "Asuntos Nuevos" para los informes presentados por escrito).

ASUNTOS PENDIENTES

- 1) **Preguntas de la Cesta:** Preguntadas por los miembros del área y respondidas por Mitchell y Bob
- 2) **Puestos Vacantes para Presidente Permanente de los Comités (Rich W).**
 - Rich identificó los puestos vacantes para presidente del área: Enlace del Taller de Jóvenes y Mujeres Hispánicas
 - i. Rory se presentó para la presidencia de los Jóvenes y compartió su historia de servicio / se presentó para el puesto de presidente de los Jóvenes. No hubo objeciones. Rory es el nuevo presidente.
 - ii. Mireya se postuló para presidenta del Taller de Mujeres Hispánicas y compartió su historia de servicio / se postuló para el puesto de presidenta de los Jóvenes (YP). No hubo objeciones. Rory es la nueva presidenta.
- 3) **Presupuesto del MSCA09 para el 2023 (John R.)**
 - a) Kevin R. propuso convertir la ASC en una ASA a efectos del Presupuesto del MSCA09 del 2023
 - i) 51 a 6 (sin opinión minoritaria por ser de procedimiento). La ASA convertida en la ASC fue aprobada.
 - b) **Jay hizo una moción para aprobar el Presupuesto del MSCA. y Kevin secundó el Presupuesto del MSCA**

- i) Siguió un debate/preguntas sobre una moción para el presupuesto. Un miembro preguntó por las partidas presupuestarias del Comité de Comunicaciones. John R. y Alex aclararon esta cuestión. Ed L. sugirió cambios estructurales: Ajustamos la información de la partida presupuestaria sobre la traducción verbal y profesional para mayor claridad. Rozanne. tenía una pregunta sobre la información incorrecta para la escuela DCMC y no aceptó el presupuesto tal cual porque la información es inexacta. Rich aclaró que sólo estamos aprobando el presupuesto hasta el 2023; los datos reales serán corregidos. Rozanne también tiene preguntas sobre la nueva copiadora, y Bob aclaró que tenemos otra nueva que ha sido reemplazada. Así que todavía estamos facilitando la nueva copiadora. Alejandro tenía una pregunta sobre quién decide el presupuesto. John, el presidente de Finanzas, pide a los comités que reúnan sus solicitudes de presupuesto, y el presidente de Finanzas se pone a su disposición para informarle sobre el presupuesto y cómo se presenta. Las solicitudes presupuestarias salen del propio presupuesto, pero hay un presupuesto permanente de \$600 al mes, que se ha incrementado este mes. Alejandro: ¿Qué pasa con los comités que no cumplen con sus servicios o si no cumplen con su servicio, se les da un presupuesto? Rich: La asignación presupuestaria es al comité, no a una persona. Cada comité tiene su presupuesto: "activo o inactivo". Jeryl preguntó si los "actuales" del 2022 son relativamente exactos. Carmen mencionó que el último "actual" se hizo en noviembre del 2022. En las instalaciones (el alquiler de la sede, por ejemplo, tiene una diferencia sustancial entre lo actual y lo presupuestado) los oficiales de área como el tesorero y la registradora de AP justificaron el aumento del presupuesto.

(1) A favor: 55 En contra: 8. Se escucha la opinión de la minoría

- (a) Steve: Presente esta moción durante un mes y vuelva a votar el mes siguiente.

Rozanne: Las cifras no me parecen correctas. Cuando miro lo que se ha gastado, ¿hay alguna forma de explicar por qué estas cifras son tan diferentes de las del año anterior? Ed también estuvo de acuerdo en que deberíamos ver los gastos hasta final de año y los cambios estructurales como se discutió anteriormente (partida presupuestaria de la Presidencia de Comunicación y traducciones). Rubén mencionó que votó en minoría debido a las cifras del presupuesto. Sugerencia: posiblemente, el comité de finanzas pueda traernos información adicional sobre cómo se llegó al presupuesto porque los números no coinciden/parecen inexactos. ¿Podemos aplazarlo un mes más? Posiblemente para entonces esté arreglado. Francine se opone al presupuesto porque los números están "mal" cuando todos los números son exactos.

- (b) Rich: Tras escuchar la opinión de la minoría, ¿alguien desea cambiar el voto?
- (c) Se presenta una moción para reconsiderar, Jeryl hace la moción y Rozanne la secunda. ¿Están todos a favor de reconsiderar la moción?
- (i) A favor: 36; En contra: 23
- (ii) Se aprueba la moción de reconsideración y se reabre el debate para su discusión.
- (d) El debate continuó
- (e) Moción para Presentar la moción:
- (i) A favor: 54; En contra: 14
- (ii) Moción para presentar la moción para el **Presupuesto del MSCA09 para el 2023**
- (f) Moción para cerrar la asamblea y pasar a una ASC
- (i) Greg hizo la moción de volver a ser una ASC; Jay la secundó.
- (ii) A favor: 55; En contra: 5

ASUNTOS NUEVOS

4) Lineamientos Revisados del Comité de Comunicación (Ed L.)

- a) Ed presentó la moción y explicó los precedentes. Francine preguntó: ¿Está sugiriendo Ed que toda la traducción durante el año sea gratuita (por nuestros miembros en lugar de un traductor

profesional). ¿Una sola persona reescribió el comité de lineamientos? Ed es el autor principal pero recibió aportaciones. Me gustaría ver una comparación en rojo lado a lado. Mi intuición era hacer esto, pero no lo seguí, pero puedo mostrar lo que se extrajo en rojo y luego lo que estaba en rojo que se cambió. Greg preguntó si habían seguido los lineamientos o no. ¿Por qué se responde al traductor en primer lugar? La junta está frustrada porque el comité no es funcional, y la intención es que llegue a ser funcional y se ponga en funcionamiento; la junta tiene la posibilidad de volver al traductor profesional si el comité de área no puede realizar sus funciones.

5) Moción para llevar a cabo las Asambleas de Área y las reuniones del Comité de Servicio de Área de forma presencial.

- a) La moción fue presentada por Adrian en el Distrito 25. Don preguntó: ¿cómo se concilia esta moción con que AA sea inclusiva y nunca exclusiva? Esta moción intenta ser más inclusiva; si eres virtual puedes unirte en persona. ¿Cómo llega a la conclusión de que las personas que se unen virtualmente no están tan comprometidas como las que lo hacen de forma presencial? Respuesta: Punto de vista de ese distrito. Maryka: Socioeconómicos, enfermos, etc. ¿Cómo justifica la exclusión de aquellas personas que tienen puestos de servicio y quieren formar parte de ellos? Otra pregunta general: ¿Cuántos asistentes en Zoom: 60? Parece una cifra enorme, ¿no? ¿Y las reuniones en línea con los nuevos GSR? Vick R.: ¿Ha fomentado su distrito la asistencia en persona? ¿Se benefició el distrito 25 de las reuniones por Zoom durante la pandemia? ¿Y cómo sabe que la pandemia no volverá a repetirse? No tengo la respuesta, pero la moción es que los miembros del área estén presentes en persona y promuevan una mayor participación en persona. Pregunta al Distrito 25: Cuando se da el mensaje a la nueva persona. ¿Cómo damos el mensaje? La moción se centra en la ASA y ASC. ¿Cómo percibe que esta moción será beneficiosa para nuestra área? El beneficio que veo es la participación en directo. Alex: ¿Puede el distrito 25 volver y responder a las preguntas sobre la exclusividad y otras preguntas a las que no pueda responder? No tengo la respuesta, pero la moción es que los miembros del área estén presentes en persona y promuevan una mayor participación en persona. Pregunta al Distrito 25: Cuando se da el mensaje a la nueva persona. ¿Cómo damos el mensaje? La moción se centra en la ASA y ASC. ¿Cómo percibe que esta moción será beneficiosa para nuestra área? El beneficio que veo es la participación en directo. Alex: ¿Puede el Distrito 25 volver y responder a las preguntas sobre la exclusividad y otras preguntas a las que no pueda responder? Otra pregunta: ¿Por qué le importa al Distrito 25 que alguien se afilie y asista a la reunión? ¿Cuando los miembros en línea que son presidentes de distrito son muy activos? Será mejor que practique los conceptos tres y cuatro. ¿Puede crear una lista de pros y contras y distribuirla al comité antes de la próxima reunión?

NADA DESDE EL SUELO

INFORMES DE LOS COMITÉS PERMANENTES

(Presentado por Escrito)

Accesibilidad - Inglés/Louis— Fecha y Hora: Domingo, 12 de febrero del 2023

Lugar: Zoom. Número de Miembros del Comité Presentes: 1. **Puntos Destacados del Comité:**

Actualmente estoy reclutando miembros para el comité. Hasta ahora, ya tengo a otro miembro en el comité. Mi objetivo es llevar a cabo un taller de accesibilidades del Área 9. Me gustaría coordinarme con Grant T. (Cooperación con la Comunidad de Adultos Mayores) y Ariel R. (Comunidades Remotas) para determinar si están interesados en participar en el taller. Me he inscrito en la PRAASA del 2023 y estoy deseando aprender más sobre el tema de Accesibilidades. **Próximos/futuros eventos del Comité:** La reunión del Comité de Servicio del Área 9 se llevará a cabo el 12 de marzo del 2023.

Accesibilidad - Español/VACANTE — no hay informe escrito.

Archivos/Kevin R. — no hay informe escrito.

Comunicaciones - Inglés/ Ed L. - Habiendo servido como Coordinador interino desde noviembre de 2022, fui votado como Coordinador oficial del Comité de Comunicaciones en la Asamblea de Servicio de Área de diciembre. El 1/9/2023, recibimos 10 documentos de Brian W, Presidente de Tratamiento del Área 09, pidiéndonos que traducamos una serie de documentos de Bridging the Gap en nombre de su comité. Ivan G realizó las traducciones, cuatro de las cuales se entregaron el 14/01/2023 y los documentos restantes se entregaron el 17/01/2023. Una solicitud posterior nos llegó el 20/01/2023. Hemos decidido que Word Translate hace un mejor trabajo que Google Translate, así que comenzaré las traducciones iniciales usando ese software. El 15/01/2023, me reuní con la Junta Ejecutiva y la Coordinadora de Guías y Políticas (GAP), Maryka de O, para discutir las modificaciones sugeridas al borrador de las Pautas del Comité de Comunicaciones producidas en octubre para inglés y noviembre para español. Inmediatamente revisé la versión en inglés de las Guías para abordar las preocupaciones de la Junta, y se las proporcioné a Ivan para su traducción y a Maryka de GAP para su revisión y sugerencias. El 16/01/2023, recibí algunos comentarios del coordinador de MSCA, Rich W, sobre las Pautas revisadas, estos comentarios fueron tomados en cuenta, y luego recibí la aprobación de GAP de Maryka. Gracias al trabajo de Raúl C, las Guías en español fueron revisadas y presentadas como la versión actual el 1/5/2023. Me gustaría agradecer a Ryan H por su artículo sobre la escuela de los RSG y a Rozanne P por su artículo sobre la escuela de los MCD, que aparecen en el boletín de febrero. Aunque puede ser prematuro, a la espera de la adopción de las Guías en la Asamblea de mayo, el 17/01/2023, le pregunté a Ivan G si estaría dispuesto a servir como traductor principal (quien aceptó la invitación el 22/01/2023) y a Vicki R para servir como secretaria (que aceptó la invitación el 12/02/2023). El 29/01/2023, asistí a la reunión interdistrital de los seis distritos hispanos en San Bernardino para compartir el boletín en español, preguntar a los miembros si querían copias impresas o funcionarían las versiones electrónicas, y solicitar apoyo para el Comité de Comunicaciones.(Nota: Como delegado anterior, estoy ansioso por entregar el puesto de Coordinador de Comunicaciones y editor del boletín a otro miembro del Área 09. Estoy asumiendo estas posiciones solo como un medio para garantizar que reanuden su funcionalidad, ya que han sido disfuncionales desde hace un tiempo. Si usted está interesado en cualquiera de los puestos, por favor póngase en contacto conmigo en msca09delegate70@yahoo.com). Ed L., Coordinador del Comité de Comunicaciones.

Comunicaciones - Español/VACANTE—

Cooperación con la Comunidad de Adultos Mayores / Grant T. — Fecha y Hora: Domingo 12 de febrero del 2023 en la ASC, a las 9:00 a.m. Lugar: Hesperia, 15576 Main St. Número de Miembros del Comité Presentes: 3. Puntos Destacados del Comité: El paquete y la carta revisada dirigida a los adultos mayores se envió a 20 centros para personas de la tercera edad y 2 de ellos han respondido. Se está utilizando la lista de control de accesibilidad SMF-208. Es necesario obtener la lista de control y enviarla a los lugares accesibles a la Oficina Central de Inland Empire. Próximos/futuros eventos del Comité: Estamos listos para enviar paquetes de divulgación a otros 20 centros para personas de la tercera edad. Es necesario buscar la tecnología adecuada para ayudar a estas personas.

Cooperación con la Comunidad Profesional - Inglés/Andrea C. — no hay informe escrito

Cooperación con la Comunidad Profesional - Español/VACANTE—

Enlace de la Convención en Inglés/Tim A. — Buenos días. Me complace informarles de que nuestro comité sigue realizando activamente el trabajo de servicio de área previsto. Nuestro comité tiene como objetivo mantener una mesa informativa en las convenciones de AA del Área 09 y sus alrededores. En esencia, recordamos a los miembros de los grupos de AA lo importante que es tener un GSR, para que puedan participar en AA en su conjunto, responder a preguntas generales sobre la GSO y poner a su disposición literatura gratuita de AA para su distribución. Con las fiestas ya pasadas, estamos entrando en la temporada de convenciones y conferencias. Desde mi último informe, nuestro comité ha estado haciendo planes para nuestra participación en las próximas convenciones de Inland Empire, Condado de

Orange, Desert Roundup y Sur de California. Estamos elaborando nuestro calendario de turnos y poniéndonos en contacto con posibles voluntarios para atender nuestra mesa informativa. Únase a nosotros para asistir a reuniones, paneles, eventos deportivos y mucho más. Además, me pidieron que asistiera, y así lo hice, a la reunión del Distrito 12 de septiembre, donde discutí con otros asistentes el propósito del comité de enlace de la convención. Por último, hemos encargado varias camisetas más de nuestro distintivo "No somos de la Tierra/Somos del Área 09" para ponerlas a disposición de los nuevos participantes del comité en los próximos eventos. Si desea más información sobre nuestro comité, envíe un mensaje de texto al 949/677-0100. En amor y servicio, Tim A.

Enlace de la Convención - Español /Hector R. — no hay informe escrito.

Correcciones y Correspondencia/Jennifer L. — no hay informe escrito.

Escuela de MCD - Inglés/Rozanne T.— Nombre del Comité Permanente: Escuela de DCM
Fecha y Hora: Domingo, 02/02/2023. Lugar: Hesperia, CA. Número de Miembros del Comité Presentes: 12. **Puntos Destacados del Comité:** Discutido: 1- Se habló sobre la PRAASA y las becas disponibles. 2- PRAASA, motivar a más miembros de la RSG a asistir. 3- Calendario de la temporada de conferencias: 2/15- (background material), 3/25 - campamento en la escuela media intermedia Walter - 12 temas de la agenda para resumir, desde las 9 a.m. hasta la 1 p.m. 4- Consejos para aumentar la conciencia y conseguir a los distritos (elegir algunos temas que le interesen a su grupo, ayudar a los RSG a aprender a votar, enviar correos electrónicos a los RSG, reuniones de Zoom de septiembre). 5- Qué hacer cuando un (ilegible) cuenta con un miembro de RSG para varios grupos. 6- Mock Conference - Alex hizo el anuncio. **Próximos/futuros eventos del Comité:** Decidir el día para una reunión al mes en el lugar. El 3/25 habrá un campamento

Escuela de MCD - Español/Melequiades V. — Día y Hora: 02/12/2023 Hora: 10-11 am, Lugar: Hesperia, CA. Número de Miembros del Comité presentes: 7 miembros y 3 visitas. Total -10. Distritos: 20, 21, 22, 23, 25. **Sobresaliente del Comité:** Se dio inicio con 10 miembros en total “ 6 miembros y 3 visitas” con la oración de la serenidad se continuo con la presentación de miembros continuando con nuestra mesa de servicio se hizo la pregunta de alguna inquietud o asunto nuevo por lo cual le dimos prioridad lo relacionado con la preconferencia, para esto leímos el concepto dos sobre la autoridad o los servicios mundiales y de como toman el poder de los grupos basados en este concepto, los MCD's y visitas presentes compartiendo sus diferentes puntos de visitas presente compartiendo sus diferentes puntos de vista así como la carta expuesta de la junta de custodios de servicios generales de la renuncia de la custodia clase A Linda Chezem. Es todo por el momento Att. Coordinador de Comité MCDs.

Finanzas/John R. — no hay informe escrito.

Lineamientos y Políticas (GAP) / Maryka O.- no hay informe escrito.

Grapevine/Debra L. — no hay informe escrito.

Escuela de RSG - Inglés/Ryan H. —Nombre del Comité Permanente: Escuela de RSG – Inglés.
Fecha y Hora: Febrero del 2023 con el ASC. Lugar: Hesperia. Número de Miembros del Comité Presentes: Un total de 9, de los cuales 6 asistieron de manera presencial y 3 por Zoom. **Puntos Destacados del Comité:** asistieron nueve miembros, seis en persona y tres en zoom. Tuvimos grandes discusiones sobre diversos temas y puntos que afectan los deberes de los RSG. Hubo un gran debate sobre cómo y por qué los temas de la agenda de la conferencia son tan importantes. También hubo otro sobre el proceso que necesitan los RGS pasar para obtener y comunicar la opinión de su grupo a nuestro delegado. Todos los que estábamos en la mesa nos presentamos y hablamos sobre los grupos que representamos o el cargo que ocupamos. **Próximos/futuros eventos del Comité:** ASC Garden Grove

Escuela de RSG - Español /Ruben H.— 02-12-2023. Agenda de la reunión de la escuela de RSGs. # ”2” – 2023. 1). Apertura con la Oración de la Serenidad; 2). Presentación de RSGs. Alt. RSGs. y visitas; 3). Lectura acta anterior; 4). Inquietudes o preguntas respecto al servicio RSGs. o grupos; 5). Estudio del común acuerdo entre los presentes; 6). Informe (conclusión de la sesión). Ruben H.

Asistimos 20 miembros, incluyendo el coordinador, repasamos el concepto 1ero y estudiamos el 2do, con muy buena participación de todos los representantes, y la experiencia de miembros con tiempo en A.A. y en el servicio Gracias por dejarme servir. Felices 24 horas Rubén H.

Reunión de Planificación del Taller de Mujeres Hispanas (2022) — no hay informe escrito.

La Viña/Erika R. — Committee Highlights: Buenos días mi nombre es Erika y soy alcohólica. Estoy visitando a los distritos de habla hispana para llevarle la más reciente información de la viña, así como el 27 aniversario de la viña que se llevará los días 21, 22 y 23 de julio en Wilsonville Oregon. Visite el 10 de enero el distrito 22 y el 10 de febrero al distrito 23 y he sentido el apoyo hacia la viña y estaré visitando los demás distritos. Gracias por permitirme realizar este servicio.

Literatura - Inglés/Francine W. –Puntos Destacados del Comité: 8 personas estuvieron presentes en la ASC a través de Zoom: Asistentes: Francine W./Presidenta de Literatura - Ingles, Kris C./Secretaria de Literatura - Inglés, Janna V., Melissa H., Mel, John S., Debra L., Jessica P. La Agenda principal para el comité que se reunió el sábado 4 de febrero del 2023 y de nuevo el domingo 12 de febrero del 2023 en la sala de descanso de Literatura fue discutir las actualizaciones necesarias para las Guías del Comité de Literatura - Inglés y la formación de un volante imprimible para ser distribuido por correo electrónico que destaca tres boletines de AA (Box 4-5-9, Acerca de AA, y Compartiendo Desde Detrás de las Paredes). Discusión en mesa redonda de los asistentes: Kris: Leyó las notas de la reunión de la semana pasada, que incluían comentarios de los asistentes sobre las próximas revisiones de los Lineamientos del Comité de Literatura Inglesa y la maqueta del folleto del boletín (la pantalla para compartir estaba desactivada), que se envió por correo electrónico a Janna la semana pasada para que la adaptara en Canva. Mel: ¿Tiene el Área 09 un boletín informativo? Sí, Ed L. es el presidente del Comité de Comunicaciones que controla el boletín. Janna: Discutió los planes para crear el nuevo folleto para los boletines de AA en Canva. John: ¿Cuál es la fecha de aumento de los costos? ¿30 de abril? Iniciada discusión sobre las políticas del grupo de poner literatura no aprobada por la conferencia en exhibición en las reuniones. Iniciada discusión sobre qué reuniones exhiben literatura. Mel: Leyó los lineamientos y encontró algunas cuestiones gramaticales que señaló. Este comité es el mejor lugar para estar debido a tantos cambios que se avecinan: aumento de precios, 5ª edición. etc. Debra L.(Grapevine): Pasó rápidamente y respondió a algunas preguntas: El aumento de precios de Grapevine se deberá a los gastos de envío. El aumento del costo de los materiales es mínimo, son los costos de envío los que serán más caros. Tiene activo el enlace del Grapevine en la página web del Área 09 del MSCA para obtener materiales gratuitos y el código QR para más información. Francine: Las revisiones de las Guías son la Agenda para nuestra reunión del 28 de febrero y un primer borrador estará disponible antes de la reunión por correo electrónico. Enviemos el volante para los boletines esta semana antes de la próxima reunión para que podamos centrarnos en la actualización de los Lineamientos en nuestra próxima reunión; por favor, incluya enlaces en el volante por correo electrónico para que los lectores puedan enlazar directamente con el sitio web. Janna dijo que podría enviarlo esta semana. Los visitantes/nuevos miembros facilitaron sus correos electrónicos para futuras comunicaciones con el Comité de Literatura en Inglés. Presentado en amoroso servicio por Kris C., Secretaria de Literatura en Inglés (con la ayuda de Janna V.) **Próximos/Futuros Eventos del Distrito:** Publicación del primer folleto informativo de AA. • La próxima reunión del comité será vía Zoom, el martes 28 de febrero de 2023 a las 4pm.

Literatura - Español /Benigno M. — no hay informe escrito

Información Pública - Inglés/Stacey A.— no hay informe escrito

Información Pública - Español/Rolando T.— no hay informe escrito

Registro/Martín J. — Committee Highlights: Mi nombre es Martín, nos reunimos 5 miembros, por Zoom y en persona, se habló sobre las reuniones activas e inactivas para actualizar la base de datos de los distritos y se compartió con algunos grupos que se están en cierta área geográfica y en el mapa pertenecen a cierto distrito y como grupo lo pueden hacer. Se habló sobre la importancia de mantener actualizadas las listas de los grupos para poder compartir toda la información de lo que sucede en AA. A

<p>todos muchas gracias por su ayuda y permitirme servir. Gracias Don por tu apoyo y espero seguir viéndolos todas las mañanas en nuestras juntas de áreas próximos. Felices 24 hrs.</p>
<p>Comité de Comunidades Remotas/Ariel R.- El Comité se reúne el último lunes del mes a las 6 pm. Presentes: Maryka, Tlalli, Ariel. Committee Highlights: PRAASA - Maryka presidirá la mesa redonda Comunidades Remotas. MUJERES HISPANAS - ¡Las mujeres en el distrito 20 no están representadas y necesitan nuestro apoyo! ¡LO ANTES POSIBLE! Lo que las mujeres necesitan: Folletos (con código QR: Justin Technology Chair puede ayudar); Postales; Bolsas de amor y servicio; Literatura Lo que necesita RC: Nombre de la reunión, ubicación e información del grupo. Maryka y Ariel buscarán en AA.org literatura española. Consulte la revista de gratitud en español Lista de literatura traducida: Llegó a creer; Vivir sobrio; Gran Libro de Alcohólicos Anónimos; Un programa para usted; Reflexiones diarias. Gracias por dejarme servir.</p>
<p>Instituciones de Tratamiento - Inglés/Brian – Fecha y Hora: 02/12/23; Lugar: Hesperia, C.A. Número de Miembros del Comité Presentes: 12. Puntos Destacados del Comité: Se obtuvo una visión general del TFC. El programa "Construyendo Puentes" (bridging the gap) necesita voluntarios para llevar a los recién llegados que salen del tratamiento a las reuniones de AA de su comunidad. Estamos llegando a todos los distritos para tener un comité de tratamiento, el programa BTG, y un presidente. Capacitaremos a todos los voluntarios, presidentes, y dispondremos de todos los recursos y apoyo necesario para llevar a cabo esta trabajo tan importante de 12 pasos. Tenía preguntas; periodo de respuestas. El 4 de febrero asistimos a la convención de ACYPAA en Anaheim. Próximos/futuros eventos del Comité: La reunión mensual de negocios en línea de la TFC se realizará el 23 de febrero. Estaremos asistiendo a la PRAASA.</p>
<p>Instituciones de Tratamiento - Español/Mauricio T. - Sobresaliente del Comité: Buenas Tardes, hubo una reunión de 8 miembros por zoom y de 5 compañeros en persona, para un total de 13. Se compartió acerca de los comités de diversos Distritos de habla inglesa. Así mismo, compartimos puntos sobresalientes del comité actual. Gracias por darme la oportunidad de servir. Att. Mauricio.</p>
<p>Jóvenes/ Rory— no hay informe escrito.</p>

INFORMES DE COORDINACIÓN DE COMITÉS

(Presentado por Escrito)

Todos los Jóvenes del Condado de Orange en AA (AOCYPAA) — no hay informe.
Jóvenes del Condado de Orange en Alcohólicos Anónimos (OCYPAA) — no hay informe.
Jóvenes del Área Portuaria y Sur de la Bahía en AA (HASBYPAA) — no hay informe.
Jóvenes de Ciudades del Desierto en AA (DCYPAA) — no hay informe.
Jóvenes del Sur de California en Alcohólicos Anónimos (SOCALYPAA) — no hay informe.
INTERGRUPOS — no hay informe.
OFICINAS CENTRALES — no hay informe.
COMITÉS DE HOSPITALES E INSTITUCIONES (H&I) — no hay informe.

INFORMES DEL DISTRITO

(Presentado por Escrito)

Distritos 1 y 3 — no hay informe escrito.
Distrito 2 — no hay informe escrito.
Distrito 4 — no hay informe escrito.
Distrito 5, Isaac M., DCMC —no hay informe escrito.
Distrito 6, Kevin R., CDCMC. La reunión del Comité del Distrito 6 es el primer martes del mes a las 6:30 pm. Lugar: 6652 Heil, Huntington Beach, CA. Número de presentes en la reunión del distrito 60. Este mes tuvimos oradores que compartieron sus experiencias en los servicios generales y en los trabajos

de los comités, lo que resultó en una buena conversación. ¡Nuestra literatura del Grapevine y el presidente de la institución de tratamiento están "haciéndolo increíble", ya que están llevando el mensaje a todos aquellos alcohólicos que todavía están sufriendo! Próximos/futuros eventos del Comité: Participación de la PRAASA; ¡en junio será nuestra 1ra fiesta anual en la playa! El 25 de marzo del 2023 se hará el campamento la escuela intermedia Walton de 9 a.m. a 1 p.m.
Distrito 7 — no hay informe escrito.
Distritos 8 y 11 — no hay informe escrito.
Distrito 9 — no hay informe escrito.
Distrito 10 — no hay informe escrito.
Distrito 12 — no hay informe escrito.
Distrito 14 - John Farocharson, DCMC. Fecha y hora: 3er miércoles a las 7 PM. Lugar: Arrid Club 120 S. Harvard St. Hemet, CA. Puntos Destacados del Distrito Próximos/Futuros Eventos del Distrito: Taller de Secretaría el 2/19/23.
Distrito 15 — no hay informe.
Distrito 17— Julie F, DCMC. Fecha y Hora: Segundo martes de cada mes, a las 6:30 p.m. Lugar: Iglesia de la Comunidad de Springs, Temecula, CA. Número de Miembros Inscritos en el Distrito: 134 reuniones. Número de Miembros Presentes en la Reunión del Distrito: 36. Puntos Destacados del Distrito: Se realizará un taller previo a la conferencia el 25 de marzo de 2023 en el salón del Serenity Circle, Temecula, CA. El domingo 5 de marzo del 2023 se realizará una recaudación de fondos para la oficina central de Temecula Valley llamada "Pancake Smackdown". Temecula Valley H-I se está expandiendo a múltiples lugares y está buscando muchos voluntarios para los paneles. Seremos co-anfitriones de la sesión de presentación de MCD con los distritos 1 y 3. Sin embargo, este proceso aún está en planificación, todavía se debe determinar la fecha y el lugar. Próximos/futuros eventos del Comité: Habrá una noche de bingo y evento de servicio tras la temporada de conferencias.
Distrito 18 - Jay R., DCMC. El Distrito 18 se reunió Fecha y Hora: Martes a las 7 p.m. (el 2do martes de cada mes). Lugar: Iglesia de San Juan el Divino, Costa Mesa. Número de Miembros Presentes en la Reunión del Distrito: 20. Puntos Destacados del Distrito: El 25 de marzo, el distrito 18 será co-anfitrión de la pre-conferencia del campamento junto con los distritos 12 y 6. Hemos contratado a Mitchell B para una participación de delegados el sábado 20 de mayo. Esta será una gran cena y presentación y puede incluir algún entretenimiento adicional. También hemos reservado un (ilegible) para el taller previo a la conferencia del 15 de abril, y seremos los anfitriones del evento.
Distrito 19 — no hay informe escrito.
Distrito 20, Erika R. DCMC Alterno — Lugar: Church 12741 Main St, Garden Grove. Sobresaliente del Comité: Informe del D-20. Les informo que el Distrito 20 sigue sesionando todos los lunes de 7:30 pm a 9:30 pm. El día domingo 05 de febrero, el comité de la Viña realizó un taller de escritura para el comité de la Viña con una asistencia de 20 servidores de AA y se hicieron 20, además se realizaron 20 escrituras para el comité de la Viña y por otro lado el D-20 sigue motivando a los grupos para que manden su representante de servidores generales para que participen en los tópicos de los grupos. Gracias por dejarnos servir. Alejandro M.C.D/ Erica M-C-D ALT. Próximos/Futuros eventos del Comité: El día 26 de febrero el Distrito 20 es anfitrión de la Junta Interdistrital que se llevará a cabo en la ciudad de costa meza, dirección: 240 w Wilson St Costa Meza ca 92627, donde todos están invitados. La junta empezará de 8 am a 9 am (desayuno) y de 9 am a 12 pm (mesas redondas y puntos salientes). Gracias.
Distrito 21 — Mireya A. A. Date and Time: Domingo a las 10:30 am. Number of Attendees at the District Meeting: 21 Area 09. District Highlights: Mi nombre es Mireya Alcohólica, soy enlace al taller de mujeres en Español (Latinas), estuvimos en 3 Distritos (21, 25 y 22). Nuestro plan es reunirnos el día 02-14-23 en el Distrito 22 para darnos a conocer en todos los distritos. Hipatia de Distrito 22, Angelica del 25 y yo Mireya del 21. Gracias por permitirme servir. Atentamente Mireya.

<p>Distrito 22 — Día y Hora: Martes de 7 pm a 9 pm. Número de Miembros del Comité presentes: 10. Sobresaliente del Comité: El distrito 22 tiene sus actividades los martes, con reuniones de trabajo y una de estudios. Se visitan los grupos los lunes y jueves, motivando los servicios y el distrito. Se esta preparando para hacerse presente en el Cuento de Prasa, que se llevara acabo del día 3 al 5 de marzo. Nuestro comité de la viña tiene sus actividades con visitas a los grupos, haciendo rifas de registros y monitoreando a los 7 voluntarios para poder apoyar al comité del próximo cuento de 27 aniversario de la Viña que se llevara acabo en Oregun.</p>
<p>Distrito 23, Jose G., MCD (DCM en inglés)— Fecha y Hora: 4to viernes del mes de 7 a 9 p.m. en 10838 Hole Av. Riverside CA. 19 personas inscritas en el distrito y 24 asistentes. Sobresaliente del Distrito: Sigue trabajando los 4 viernes de cada mes, visitamos 2 grupos por semana, con motivación al servicio y llevando información de lo más reciente de A.A. a los grupos. Ya estamos motivados para asistir a Praasa. El día 10 de febrero nos visitó la coordinadora de la Viña, llevándonos información con respecto a el 27 aniversario de la Viña, que se llevará acabo en Oregon. Nos hemos estado haciendo presente en las interdistritales. También se va a llevar acabo un taller de escritura el 19 de febrero en el grupo, fortalecimiento espiritual, todos invitados. Ya se reservó el salón para nuestra junta de área que se llevará acabo el día 10 de septiembre. Es todo por el momento M-C-D José G. Alterno Luis J.</p>
<p>Distrito 24, Teresa F., MCD (DCM en inglés) -Reunión: 330 N. State College Blvd. Suite 206; Anaheim CA. 92806. Teléfono 714 956 7243. Puntos Destacados del Comité: Estimados miembros, les informamos que continuamos con las reuniones de GSR todos los martes de 8:00 a 9:30 a.m. en la oficina del distrito 330 N. State College Blvd. Anaheim, CA. 92806.. Gracias por permitirme servir, Teresa F.</p>
<p>Distrito 25, Adrian G., MCD (DCM en inglés) — LUNES, 6 DE FEBRERO DE 2023, Esperando que estén disfrutando de estas 24 horas de sobriedad, con mucho gusto les presento el siguiente informe: contamos con 54 minutas organizadas durante el período del 3 de enero de 2022 al 6 de febrero de 2023 gracias a los RSG y principalmente a un Poder Superior que ha participado en nuestras reuniones. El distrito cuenta con un total de 24 grupos y 16 RSG activos e inscritos. En las reuniones distritales asistimos entre 12 a 14 miembros, sin embargo, en las visitas a los grupos solo participamos entre 6 a 8 y nos seguimos reuniendo 4 lunes al mes de 7 a 9 p.m. donde hablamos sobre el informe, compartimos experiencias, identificamos los puntos débiles y estudiamos. En caso de que haya un 5to lunes durante el mes, el distrito no se reunirá. El distrito 25 ha cumplido con todos sus compromisos hasta el día de hoy: del miércoles 4 de enero al viernes 6 de febrero de 2023, visitamos los 12 grupos correspondientes al calendario establecido para este año. Nuestro delegado nos visitará el próximo lunes 27 de febrero en nuestro distrito. Jornada electoral del distrito 25, panel 74: Lunes, 9 de octubre del 2023. Seremos los anfitriones del FORO 2023 el domingo 9 julio y de la interdistrital ese mismo mes, pero el domingo 30. Gracias por darme el honor de servir, es un verdadero privilegio tenerlos como colegas, gracias por su apoyo, Dios nos mantenga unidos y activos por muchas 24 horas másAtentamente: MCD Adrián G. / Adj. Felipe O. Próximos/futuros eventos del Comité: La reunión del Comité de Servicio del Área 9 será el 12 de marzo del 2023.</p>
<p>Distrito 30 — no hay informe.</p>

RESUMEN DE ACCIONES

1). ACCIÓN: Kevin R. propuso convertir la ASC en una ASA a efectos del Presupuesto del MSCA09 del 2023

- a). A favor: 51; En contra: 6 (sin opinión minoritaria por ser de procedimiento).
- b). Aprobada la transformación de la ASA en ASC.

Jay hizo una moción para aprobar el Presupuesto del MSCA09 para el 2023. Kevin secundó la moción.

- a). A favor: 55; En contra: 8. Se escucha la opinión de la minoría.

(1) Rich presentó una moción para reconsiderar. Jeryl hizo una moción para reconsiderar y Rozanne la secundó. ¿Todos a favor de reconsiderar la moción?

(i) A favor: 36; En contra: 23

(ii) Se aprueba la moción de reconsideración y se reabre el debate sobre la moción original.

b). Siguió un debate sobre el presupuesto del MSCA09 para el 2023.

Steve A. propuso aplazar la moción sobre el presupuesto del MSCA09 para el 2023 hasta el próximo mes.

a). A favor: 54; En contra: 14

b). Se aprueba la moción de presentar la moción para el presupuesto del MSCA09 del 2023.

Gregory propuso cerrar la Asamblea y volver a una ASC; Jay lo secundó.

a). A favor: 55; En contra: 5

2) ACCIÓN: Lineamientos Revisados del Comité de Comunicación (Ed L.)

a) Ed L. presentó los Lineamientos revisados del Comité de Comunicación.

b) Preguntas formuladas por el comité.

c) Moción remitida a la ASC-2 de marzo para su debate.

3) ACCIÓN: Moción para llevar a cabo las Asambleas de Área y las reuniones del Comité de Servicio de Área de forma presencial.

a) Adrian G. presenta la moción al comité.

b) Preguntas formuladas por el comité.

c) Moción remitida a la ASC-2 de marzo para su debate.

ANUNCIOS

CUMPLEAÑOS DE NOVIEMBRE Y DICIEMBRE

Jeryl: 30 años el 28 de febrero; Lesliee 31 años, [inaudible] el 4 de febrero; 14 de febrero [5 lágrimas]; Leopoldo el 12 de febrero, 8 años; Isaac el 27 de febrero, 8 años; Mel el 23 de febrero, 37 años

CLAUSURA

Moción para cerrar por Rob; secundado por Kevin.

Se termina la reunión a las 2:31 p.m. con la Declaración de Responsabilidad tanto en Inglés como en Español.

PRÓXIMOS EVENTOS DEL ÁREA 09

Marzo: ASC- Mar 12, 2023, Walton Intermediate School; Garden Grove, CA 92276. Organizado por el Distrito 7

Borrador de las minutas respetuosamente presentado por Manya W., Secretaria del Área 09 / finalizado por Rich W. Presidente del MSCA 09.